

Comienza filmación de serie dramatizada de animado coproducción México-Cuba



Animado Tito Reacciona

La Habana, 31 julio (RHC) Este lunes comienza en la capital cubana, la filmación de los tres primeros cortos cinematográficos en live-action del animado Tito Reacciona, proyecto que forma parte de una serie de audiovisuales coproducidos entre Cuba y México.

Próximo a estrenarse de manera simultánea en Cuba, México y Colombia, el audiovisual cuenta con la dirección del mexicano Elián Hernández, quien compartió el guión con el creador del carismático personaje cubano mexicano, Daniel Martín.

Según Martín, el reto era filmar con el rigor del buen cine estas producciones iniciales, y en primera opción se pensó trabajar con el grupo de teatro infantil cubano La Colmenita, los que conocían de la existencia de Tito y abrazaron la idea desde que se gestó en mayo pasado.

La ayuda de Tin Cremata, como capitán de ese barco de sueños, de Claudia «Muma» Alvariño, a cargo de la dirección de actores, y de Lisset Martín, quien corrió con la producción, fue total y muy valiosa, destacó el creador.

Para esto se escogieron locaciones como el parque ecológico Monte Barreto, en el cual se trataron las temáticas del ejercicio físico y el cuidado de la naturaleza, así como la sede de La Colmenita, donde se abordó sobre la familia con la actuación especial de Luis Alberto García.

Mientras, el emblemático Capitolio Nacional acogió el tema de la inclusión, espacio que contó con el apoyo del héroe cubano Antonio Guerrero y la Agencia de Viajes San Cristóbal, a quienes agradeció la producción del mencionado material.

En opinión de Martín, uno de los mayores aciertos fue la selección para interpretar el personaje protagónico del adolescente José Rolando Hera Hidalgo, miembro de la compañía desde los cinco años de edad.

Para llevar a cabo este novedoso producto, Martín asumió la producción ejecutiva junto al empresario mexicano José Fernando «Chefer» Hernández, quien desarrolla el proyecto transmediático en tierras aztecas.

Con el objetivo de dar a conocer la vida y obra de artistas latinos en dibujos animados, el también presidente del Instituto Latino de la Música, Daniel Martín, creó en 2018 Tito Reacciona.

Meses después, Tito abordó diversas aristas como youtuber preadolescente, y en 2021, con el fin de desarrollar una línea de tiempo paralela y con contenido para adolescentes nació Titoverse, más enfocado en la acción y el humor. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/329966-comienzo-filmacion-de-serie-dramatizada-de-animado-coproduccion-mexico-cuba>



Radio Habana Cuba